

Surpris par l'Afrique

En Août dernier, nous sommes partis quinze jours en famille visiter les prieurés du Burkina Faso et du Bénin. Aller-retour Ouagadougou – Sokounon, en bus et voiture, soit environ 750 km. Ce voyage nous a permis une découverte intéressante, bien que rapide, du pays, mais aussi des gens... Merci aux prieurés de Tanpuy, Pama, Birni, Sokounon, Copargo et de Kompienbiga, pour leur accueil. Voici quelques réactions des enfants.

Pascal et Agnès BUROSSE

On a vu des choses extraordinaires

La culture y est différente, par exemple manger avec les doigts : on n'avait pas toujours des couverts ! On mange épicé.

On a vu des choses extraordinaires comme six cochons allongés sur le dos au-dessus d'une voiture ou encore une centaine de poules accrochées par les pattes au-dessus d'une camionnette et toujours vivantes ! En passant à côté en bus, on s'est dépêché de les prendre en photos et les gens rigolaient.

L'accueil nous a aussi beaucoup marqués, dès qu'on croisait quelqu'un on avait droit au fameux, *bonne arrivée*, toujours joyeux. En arrivant à Birni, une bande d'enfants est venue nous serrer la main. À des moments, on avait un peu l'impression d'être comme des animaux dans un zoo... On se sentait toujours observé, c'était perturbant.

Autre chose de surprenant, le marchandage pour acheter quoi que ce soit. C'est tout un art. Mais bon, les étiquettes, c'est plus rapide.

Le manque d'hygiène m'a beaucoup surpris, surtout dans les hôpitaux. Un infirmier nous a fait entrer dans un bloc opératoire et dans une pièce où se trouvaient trois femmes qui venaient d'accoucher.

Le plus gênant, c'était la nourriture : on mangeait des pâtes et du riz midi et soir. Quand on est rentré, on a déjeuné avec de bons croissants, du Nutella et du vrai chocolat chaud.

C'est un voyage à refaire mais avec un but, par exemple participer à un chantier. Avis aux volontaires, ils en ont besoin.

Pauline, 15 1/2 ans

Moi, les pâtes et le riz, ça m'a plu.

Les gens étaient gentils et accueillants, parfois même trop. A Ougadougou, il y avait plein de gens qui essayaient de nous vendre des cartes téléphoniques sur la route, en accostant directement les gens dans les voitures. A Birni, avec Pierre-Yves, nous avons joué avec Pipo, un petit singe offert par les gens du village.

Guillaume, 13 1/2 ans



De gauche à droite, Philippe un ami, Frère Hugues, Guillaume, Agnès, Pauline, Pascal et Pierre-Yves. Au fond, Pama.

Toutes sortes de choses magnifiques.

Dans certains prieurés, on se douchait avec des seaux et des gobelets, c'est marrant, mais froid. Le dernier jour de notre séjour, nous avons visité le village des artisans à Ouagadougou. Il y avait plein de personnes qui fabriquaient, qui sculptaient, tissaient... Toutes sortes de choses magnifiques.

Pierre-Yves, 11 ans

Famille BUROSSE

Villemaréchal (Seine-et-Marne)